

2013年12月号 小島薬局漢方堂

パンダ通信

ご愛顧ありがとうございます!!

今月の一言

平素は小島薬局をご愛顧いただき、ありがとうございます。

いよいよ今年もあと1ヶ月となりました。

12月は寒さと多忙のため体力が低下し、体調が崩れやすい時です。また、お酒を飲む機会が多くなり、ついつい飲み過ぎ・食べ過ぎで肝臓や胃腸に負担をかけてしまいがちです。

今回、忘年会を乗り切るために「飲み過ぎセット」と「食べ過ぎセット」をご用意しました！宴会の前後に飲むことで、二日酔いや胃腸トラブルを防止します。ホントに良く効きます！

「飲み過ぎセット」 屋久島ウコン+木鶏丹・・・飲む前後に2回分
980円(税込)

「食べ過ぎセット」 勝湿顆粒+晶三仙・・・食べ過ぎた時に3回分
600円(税込)

* 12月は恒例の年末キャンペーンがあります。パンダカレンダー、更に5000円以上お買い上げの方には、干支(馬)ぬいぐるみなどをご用意してお待ちしております。

「元気パンダの漢方日記」の内容が多岐に渡ったため、2つのブログに分けることにしました。

★漢方薬局と調剤薬局を経営する☆国際中醫師・小島 晃の社長ブログ
日々の会社での出来事や薬業界や漢方業界の話題などを更新していきます。

[アメブロ 小島晃] で検索ください

★沼津の漢方！小島薬局漢方堂(子宝、ダイエット、皮膚病)のブログ
小島薬局漢方堂の日々の出来事や漢方薬のことなどを更新していきます。

[アメブロ 小島薬局] で検索ください

この「元気パンダの漢方日記」はそのまま残しますが、新しい記事については引越し先のブログで更新していきます。今後ともご愛顧くださいますように、よろしく願い申し上げます。



冠元顆粒 で 心も体もポッカポカ

12月になり、一層冷え込みが厳しくなってきましたね。今年は例年以上の寒さと言われており、この時期辛いのが『冷え』ですね。日本人の約7割の人が悩んでいる『冷え症』は今や国民病の1つです。冷えは万病の元と言われています。その原因として冷えることで血管が収縮し血液の巡りが悪くなり、血行が悪くなると自然治癒力も低下するため、慢性疲労やアレルギー(アトピー、喘息、花粉症など)、生活習慣病(心臓病、糖尿病、ガンなど)、婦人科疾患(生理痛、月経不順、子宮筋腫など)といった多くの病気にかかりやすい状態になるからです。

体温が1度下がり35.5度になると臓器が冷え、身体の働きが低下してしまいます。さらに35度と体温が下がっていけばその傾向はもう一段悪化していき、体の免疫力なども低下して、様々な病気にかかりやすくなってしまふ恐れがあります。

冷え症の改善には様々な良い漢方薬がありますが、まずは血液の汚れを取り、綺麗な血を豊富に作る力をつけ、血流を改善する「冠元顆粒」がオススメです☆

冠元顆粒は20世紀最高の処方といわれ、狭心症や心筋梗塞に驚きの効果をあげている「冠心Ⅱ号方」という処方を日本人向けに更に改良したものです。

冠元顆粒は動脈硬化を招き、命を奪ってしまうドロドロ血液を浄化し、生まれたての赤ちゃんのように血液を「サラサラ」にし、全身の血行を改善してくれます。私たちの健康を支えているのはすみずみまで巡る『きれいな血液』です。

綺麗な血液を巡らせることが健康の基本です!!

忙しい年末は生活習慣に気を配りながら、冠元顆粒を上手に利用しましょう。

同封されているサンプル券をお持ちの方に
“冠元顆粒3包+血液健康学の本(数に限りあり)”
を差し上げます。

皆さんぜひお持ちくださいね♡

